

Jeudi 23 Janvier

BONJOUR TRES CHERS PARENTS

Au programme aujourd'hui sortie à la journée pour les groupes 1,2 et 3 ceci est un compte rendu du groupe raquettes:

Nous sommes partis toute la journée en sortie raquettes avec Samuel madame Folzer et madame Duvivier.

Le matin nous sommes partis pour aller jusqu'à un refuge où nous avons mangé. Puis l'après midi nous avons fait le chemin inverse, mais Samuel nous a surpris avec une dégustation improvisée d'épines de pin et d'épicéa. Personnellement,

j'ai préféré le pin à l'épicéa. Après cette dégustation nous sommes allés rejoindre le bus et nous sommes rentrés au chalet épuisés par cette journée. J'espère avoir rassuré les parent au moment ou j'écris ceci il fait très beau et les élèves sont tous en forme.

Ce matin le groupe 4 et la moitié du groupe 5 ont fait du snowtubbing "c'était amusant mais il fallait remonter les pistes". Pendant que certains amélioreraient des bosses, d'autres

s'amusaient à faire une bataille de boules de neige avec Mr Grienenberger. Le groupe 6 et l'autre moitié du groupe 5 ont fait du biathlon "on a fait deux manches et chaque équipe en a gagné une "

Puis tout le monde est parti manger dans un refuge, à l'abri du froid. Après manger tout le monde a fait une





bataille de boules de neige avec une autre école venue de Paris. Ensuite le groupe 4 et la moitié du groupe 5 ont fait biathlon et le groupe 6 avec l'autre moitié du groupe 5 ont fait snowtubbing.

Vers 16h tous sont retournés au bus pour ranger le matériel et rentrer au chalet.

Ecrit par Emma et Joris tiré du texte de Jean Ehrart, Valentine Hartz, Manon Kunkler et Lilian Gall